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ATA DA SEXAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 15 2 

(QUINZE) dias do mês de Agosto do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), às 14h11min, na 3 

sala M 301, 3º andar, bloco M, Campus Juazeiro do Norte, reuniram-se sob a presidência 4 

do Professor Milton Jarbas Rodrigues Chagas (Presidente do Conselho) os membros: 5 

Denysson Axel Ribeiro Mota (Coordenador do Mestrado em Biblioteconomia), Milanya 6 

Ribeiro da Silva (Coordenadora do curso de Administração Pública), Sérgio Henrique de 7 

Oliveira Lima (Vice-Diretor do CCSA), Waléria Maria Menezes de Morais Alencar, Alysson 8 

Bruno Lima de Carvalho (Representante suplente dos servidores técnicos), Diego de Sousa 9 

Guerra (Professor CCSA) e Roberto Rodrigues Ramos (Professor CCSA). Participaram 10 

também de forma remota pelo meet.google.com/guc-dccv-zzw: Carla Façanha de Brito 11 

(Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Domenico Ceglia (representante docente 12 

do curso de Administração), Alexandre Araújo Cavalcante Soares (Coordenador do curso 13 

de Administração), Marcone Venâncio da Silva (Representante docente do curso de 14 

Ciências Contábeis), Jonathas Luiz Carvalho Silva (representante docente titular do curso 15 

de Biblioteconomia), Mário César Sousa de Oliveira (Coordenador do curso de Ciências 16 

Contábeis), Mateus Ferreira (representante docente suplente do curso de Administração), 17 

Luan Gomes da Silva e Maria Valéria Alves da Silva (representantes discentes). Havendo 18 

quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em seguida, 19 

passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de matéria na ordem do dia.  20 

Professora Waléria solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta: 2.4 Licença a 21 

capacitação dos professores Waléria Maria Menezes de Morais Alencar e Francisco 22 

Raniere Moreira da Silva. O professor Roberto Ramos solicitou a inclusão do seguinte 23 

ponto de pauta: 2.5 Análise da proposta do aditivo do Projeto Eficiência, com foco em 24 

prestação de serviços de auditoria à Prefeitura Municipal de Juazeiro do Norte. Ambos 25 

foram aprovados por unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não 26 

houve. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. O conselheiro Eduardo Lima 27 

(representante dos técnicos administrativos) informou que se ausentaria por motivo de 28 

realização de exame médico. 1.4. Aprovação da ata da 67ª reunião ordinária do 29 

Conselho do CCSA. A ata da 67ª reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 18 30 
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(dezoito) de julho de 2023 (dois mil e vinte e três) a qual foi encaminhada para os 31 

endereços eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 10 (dez) de agosto de 32 

2023 (dois mil e vinte e três), foi posta em apreciação. Houve uma observação da 33 

Professora Milanya acerca do nome do curso Administração Pública, pedindo alteração 34 

do nome do curso para “Administração Pública e Gestão Social”; não havendo outras 35 

solicitações de alteração, a ata foi aprovada por unanimidade.  02. Ordem do dia. 2.1. 36 

Deliberação e aprovação da proposta de novo BAREMA da tabela de avaliação de 37 

títulos utilizada nos concursos para professores efetivos na UFCA. O Prof. Sérgio 38 

esclareceu que se trata de iniciativa da PROGEP, que, em face da necessária atualização 39 

da planilha de avaliação da prova de títulos nos concursos para seleção de docentes 40 

(BAREMA), acionou as unidades acadêmicas para que cada uma propusesse uma planilha 41 

BAREMA adequada às suas necessidades específicas. Com a palavra, o Professor Diego 42 

Guerra, Presidente da comissão instituída para revisão do BAREMA apresentou o relatório 43 

dos trabalhos e das alterações sugeridas por aquela comissão. Os conselheiros 44 

apreciaram a proposta e houve sugestões de algumas alterações na forma de destaques. 45 

Apreciado o texto original e todos os destaques a proposta final de BAREMA revisado foi 46 

aprovada pelo conselho. 2.2. Homologação da declaração que aprova ato Ad 47 

Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a alteração na 48 

comissão executiva do concurso para professor efetivo, setor de estudo: Contabilidade 49 

Gerencial. A declaração mencionada foi posta em apreciação. “Art. 1º - Aprovado ato Ad 50 

Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a alteração na comissão 51 

executiva do concurso público para docente efetivo, setor de estudo: Contabilidade 52 

Gerencial, a qual será formada pelos seguintes membros: a) presidente: prof. Dr. Milton 53 

Jarbas Rodrigues Chagas (UFCA); b) 1º membro: prof. Dr. Diego de Sousa Guerra (UFCA); 54 

c) 2º membro: prof. Me. Mário César Sousa de Oliveira (UFCA); d) Secretária: Francisca 55 

Maruza Oliveira Sousa (UFCA). Juazeiro do Norte, 10 de agosto de 2023”. Não havendo 56 

questionamentos, foi homologada por unanimidade. 2.3. Solicitação de processo seletivo 57 

simplificado para docente substituto, setor de estudo: Estado e Direito Público (curso 58 

de Administração Pública). Com a palavra, a Professora Milanya informou que a 59 

contratação está relacionada com a saída da Professora Polliana de Luna Nunes Barreto, 60 
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que assumiu a Pró-reitoria de Graduação (PROGRAD), deixando assim de atuar em sala de 61 

aula; a Professora Milanya deu ciência a todos das informações do processo seletivo 62 

simplificado, a saber: setor de estudo Estado e Direito Público; carga horária de 40 horas; 63 

secretário José Eldo Elvis Pinheiro Morais; formação e titulação para a primeira abertura 64 

sendo graduação em Direito com mestrado em Direito e áreas afins, e para reabertura, 65 

graduação e especialização em Direito e áreas afins. O Presidente Milton colocou em 66 

votação e não havendo questionamentos o ponto de pauta foi aprovado por 67 

unanimidade. 2.4. Solicitação de Licença capacitação da professora Waléria Maria 68 

Menezes de Morais Alencar e afastamento de curta duração de Francisco Raniere 69 

Moreira da Silva. Em seguida, foi observado por profa Milanya que ambos os pedidos já 70 

foram aprovados em reunião do colegiado do respectivo curso. O afastamento para 71 

licença capacitação da docente Waléria para realizar capacitação em Intervenção Social 72 

no Conservatório Nacional des Arts et Métier/CNAM, Paris/França, será no período de 73 

04/12/2023 a 01/03/2024. Não havendo questionamento, foi posto em votação e 74 

aprovado por unanimidade, de acordo com o processo 23507.003681/2023-67. O pedido 75 

de afastamento de curta duração de Francisco Raniere Moreira da Silva é para participar 76 

do V Encontro Nacional de Ensino e Pesquisa do Campo de Públicas – ENEPCP, o qual 77 

ocorrerá entre os dias 04 e 06/09/2023, em Belo Horizonte/MG. Não havendo 78 

questionamento, foi posto em votação e aprovado por unanimidade, de acordo com o 79 

processo 23507.003360/2023-62. 2.5. Proposta de Aditivo ao Projeto Eficiência, com 80 

foco em prestação de serviços de auditoria na Prefeitura Municipal de Juazeiro do 81 

Norte-Ce. Com a palavra prof. Roberto ressaltou acerca da possibilidade de fazer um 82 

Aditivo ao projeto Eficiência, o qual vinha desenvolvendo junto à Prefeitura de Juazeiro 83 

do Norte. Em seguida, comunicou que, recentemente, o próprio prefeito de Juazeiro do 84 

Norte havia ligado para ele perguntando se tinha professores para fazer uma proposta de 85 

Auditoria em alguns processos de despesas junto a Prefeitura. Prof. Roberto disse que 86 

informou ao prefeito que seria possível realizar o trabalho e logo convidou o prof. Milton 87 

que é da área de Contabilidade Pública para participar de reuniões na Prefeitura e discutir 88 

este assunto. Dessa forma, prof. Roberto e demais professores da área fizeram a proposta 89 

de Auditoria vinculado ao projeto “Programa Eficiência” e apresentaram a gestão 90 
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Municipal. A previsão de iniciar os trabalhos já seria em agosto de 2023 e término em 91 

novembro de 2024. Entretanto, prof. Roberto informou que não foi possível firmar o 92 

acordo dentro do prazo apresentado na referida proposta. Dessa forma, houve outra 93 

proposta de fazer um aditivo com um prazo menor. A vigência da proposta do aditivo em 94 

questão será de 5 (cinco) meses, ou seja, iniciando, nesta data, até o início de janeiro de 95 

2024. Dando continuidade, prof. Roberto apresentou ainda os nomes da equipe de 96 

trabalho da proposta de Auditoria vinculada ao projeto de pesquisa intitulado Programa 97 

Eficiência, a qual será composta pelos docentes da UFCA: Milton Jarbas Rodrigues Chagas, 98 

Marcone Venancio da Silva e Roberto Rodrigues Ramos; o servidor técnico-administrativo 99 

da UFCA, Carlos Henrique Porfírio da Silva, o pesquisador convidado Isaias de Oliveira 100 

Barros. A equipe contará ainda com a participação de 9 (nove) bolsistas de cursos de 101 

graduação da UFCA. Sanada as discussões, a proposta de encaminhamento e demais 102 

providências do Aditivo foi aprovada por unanimidade. Devido ao horário, a necessidade 103 

de alguns conselheiros de se ausentarem para ministrar aulas, não foi possível fazer os 104 

comunicados dos membros e da presidência. Nada mais havendo a tratar, o presidente 105 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 16h:52min, que para 106 

constar, eu, Sérgio Henrique de Oliveira Lima, lavrei a presente ata que, depois de 107 

aprovada, será assinada por mim e pela presidência. 108 
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